Herr MdB Daniel Bahr Platz der Republik 1

11011 Berlin

12.12.2012

Vorschlag zur Kostendämpfung im Gesundheitswesen (div. Volkserkrankungen)

Sehr geehrter Herr Bundesgesundheitsminister Bahr!

Wie geht es Ihnen? Ich hoffe, Sie durchlebten einen schönen Geburtstag, zu dem ich Ihnen noch nachträglich gratuliere, und können nun weiterhin aktiv-wagemutig und besonnen sich Ihren Aufgaben als Minister für das Gesundheitswesen widmen.

Wie schon der Name "Gesundheitsminister" sagt, ist es Ihre vordringliche Aufgabe, alles zu unternehmen, das gesundheitliche Wohl des gesamten Volkes zu fördern, Krankheiten zu bekämpfen oder zumindest zu lindern. Dabei sind mögliche Kosten nachrangig zu betrachten, weil hierdurch sehr kostenintensive Behanglungskosten entfallen (könnten).

Die meisten Erkrankungen wären durch vereinfachte Möglichkeiten der Voruntersuchungen vermeidbar; das ist Ihnen bekannt. Dazu zählt auch die Lyme-Borreliose (durch Zeckenbiss).

Ich möchte nicht auf Einzelheiten dazu eingehen, weil Sie als z. Zt. verantwortlicher Bundesgesundheitsminister sicherlich alle diesbezügliche Petitionen sowie alle an Sie persönlich gerichteten Bitten, aber auch die zwingenden EU-Richtlinien kennen?

Bedenkt man, dass Borrelioseerkrankte, aber auch andere chronisch-krankheitsgeplagte Menschen aktive Wähler sind, würde es gut für Sie und Ihre Partei sein, sich dieser Wählerschicht anzunehmen. Wer weiß, vielleicht könnte die FDP ein nie erreichtes FDP-Uraltziel von 18 % der überzeugten Wähler erreichen?

Mir ist bewußt, welche schwierige Aufgabe Sie zu meistern haben. Doch ich glaube, Sie könnten es schaffen, ein riesiges Potential an Wählerinnen und Wähler für die FDP zu aktivieren, weil Sie deren gesundheitlichen Nöte ernst nehmen! Oder irre ich mich?

Gespannt bin ich auf Ihre Antwort. Vielleicht schreiben Sie persönlich, wie es damals Ihr politischer Ex-Kollege, Herr Ministerpräsident Roland Koch bei einer anderen Sachfrage getan hat?

Ich wünsche Ihnen ein besinnliches, friedfertiges Weihnachtsfest und einen guten Rutsch ins neue Jahr und verbleibe mit freundlichen Grüßen

